
COMPTE RENDU réunion CPE Ecole du Parc du 12 juin 2018

Présent     :   Grosjean Céline, Dobignard Clémentine, Revel Vanessa, Mus Chrystelle, Van box Sun Xavier, 
Caclin jérôme, Croisiez Anne Laure, Perinet Geradine, Gelly Marie, Casado Fleur, Allègre Mégane.

Sujets discutés     :  

- Questions conseils école maternelle 
- Organisation kermesse

Sujet reporté:

-  fournitures scolaires avec les cocottes rousses

1. Questions pour le conseil école maternelle

-la directrice va informer les parents sur la possibilité de réorganiser les classes en simple niveau

- Une ATSEM  part à la rentrée comment s organise le recrutement pour son remplacement ? 

- Quelle organisation pour la rentrée 2018/2019 ?

-Par rapport aux travaux demandés pourrions nous savoir les échéances

- Existe t il des départs de maîtresses ?

Nous demandons des précisions sur les fournitures scolaires, la présence des feutres à chaque niveau ?

2.Kermesse

Afin de pouvoir au mieux organiser les stands de la kermesse et les commandes des repas, des papiers 
vont être remis dans les cahiers des enfants. 

Un mail sera aussi envoyé avec le coupon de commande des repas.

Mise en place du rétroplanning de la tenue des stands 

Liste de courses…...


